
Coronavirus: Übers Wochenende
13  Neuinfektionen  im  Kreis
Unna
Am  Montag  meldet  die  Kreis-Gesundheitsbehörde  insgesamt  13
Neuinfektionen  übers  Wochenende  im  Kreis  Unna.  Die
Laborergebnisse  kamen  über  das  Wochenende  in  der
Kreisverwaltung an. Demnach gingen am Samstag neun Fälle neu
in die Statistik ein (sechs in Werne, drei in Schwerte), am
Sonntag drei (jeweils einer in Holzwickede, Schwerte und Unna)
und am heutigen Montag einer in Lünen.

Der Kreis-Gesundheitsbehörde lagen am Sonntag die Ergebnisse
der Corona-Testungen aus Werne vor: Die Laborergebnisse der am
Freitag, 12. Juni getesteten Kinder und Lehrkräfte aus der
Lerngruppe  des  infizierten  Schulkindes  sind  negativ.
Allerdings  gibt  es  in  der  Stadt  Werne  über  das  lange
Wochenende  neun  Neuinfektionen,  darunter  auch  die  eines
Kindergartenkindes.

Eng abgestimmt haben Kreis-Gesundheitsbehörde und Stadt Werne
alle nötigen Schritte unternommen, um eine weitere Ausbreitung
des Coronavirus‘ einzudämmen. Dazu zählen beispielsweise auch
Quarantäne-Anordnungen  von  Kontaktpersonen  und  erfolgende
Testungen in der Kita, in die das positiv getestete Kind geht.
Weitere Informationen gibt es auf der Internetseite der Stadt
Werne.

– Birgit Kalle /Kreis Unna –

Aktuell Infizierte

12.06.2020 | 12
Uhr

15.06.2020 | 16
Uhr

Differenz (+/-)

Bergkamen 0 0 +0
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Bönen 0 0 +0

Fröndenberg 0 0 +0

Holzwickede 2 3 +1

Kamen 1 1 +0

Lünen 4 5 +1

Schwerte 5 9 +4

Selm 0 0 +0

Unna 2 3 +1

Werne 5 11 +6

Gesamt 19 32 +13

Bauarbeiter  gehören  zu
Rekord-Pendlern  im  Kreis
Unna: Wenn Lebenszeit im Auto
flöten geht
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Verfahrene Lebenszeit: Bauleute verbringen oft mehrere Stunden
täglich im Auto, um zur Arbeit zu kommen – meist unbezahlt.
Jetzt  will  die  IG  BAU  eine  Entschädigung  der  Wegezeiten
durchsetzen. Foto: IG Bau

Sie sitzen morgens um sechs im Auto und sind oft erst abends
um acht zu Hause: Ein Großteil der rund 2.800 Bauarbeiter im
Kreis Unna nimmt enorme Pendelstrecken in Kauf – ohne die Zeit
für  die  Fahrerei  bezahlt  zu  bekommen.  Darauf  weist  die
Gewerkschaft IG BAU hin. „Bauarbeiter zählen zu den Rekord-
Pendlern in der Region. Um zur Baustelle zu kommen, haben sie
nicht nur besonders weite Wege. Die Einsatzorte ändern sich
auch ständig. Darunter leiden Familie, Freunde und Freizeit“,
sagt Friedhelm Kreft, Bezirksvorsitzender der IG BAU Westfalen
Mitte-Süd.  Erstmals  soll  es  nun  eine  Entschädigung  der
sogenannten  Wegezeiten  am  Bau  geben.  Das  fordert  die
Gewerkschaft in der laufenden Tarifrunde, die am 25. Juni in
Wiesbaden fortgesetzt wird.

Nach einer aktuellen Untersuchung des Pestel-Instituts legen
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Bauarbeiter in Deutschland im Schnitt 64 Kilometer für die
einfache Strecke zur Arbeit zurück. In der repräsentativen
Umfrage unter 4.800 Bau-Beschäftigten gab jeder Vierte an,
mehr als eine Stunde zur Einsatzstelle unterwegs zu sein –
plus Rückfahrt. Zum Vergleich: Unter allen Arbeitnehmerinnen
und Arbeitnehmern betrifft das nur fünf Prozent.

IG  BAU-Bezirkschef  Friedhelm  Kreft  spricht  von  „verlorener
Lebenszeit“ und fordert die Baufirmen dazu auf, den Einsatz
ihrer  Mitarbeiter  anzuerkennen.  „Mobiles  Arbeiten  gehört
natürlich zum Bau dazu. Es wird immer woanders gebaut. Aber
dann  müssen  Bauarbeiter  für  die  Fahrerei  immerhin  eine
Entschädigung  bekommen  –  entweder  durch  Geld  oder  Zeit-
Guthaben“,  so  der  Gewerkschafter.  Damit  könne  die
Bauwirtschaft  auch  einen  wichtigen  Beitrag  gegen  den
Fachkräftemangel  leisten.  „Berufsstarter  überlegen  sich
dreimal, ob sie in einer Branche anfangen, in der sie mehr
Zeit im Bulli als zu Hause verbringen.“

Bergkamener  Marco  Morten
Pufke  ist  CDU-
Landratskandidat
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Marco Morten Pufke

Satte 95,7 % der anwesenden Vertreter aus den CDU-Stadt-und
Gemeindeverbänden  im  Kreis  Unna  wählten  am  vergangenen
Dienstag  den  Vorsitzenden  des  CDU  Kreisverbandes  zu  ihrem
Landratskandidaten.  Marco  Morten  Pufke  wurde  außerdem  auf
Platz 1 der Reserveliste für den Kreistag gesetzt.

Der Bergkamener trug vorab seine Pläne für den Kreis Unna vor.
„Mein oberstes Ziel ist, dass alle hier lebenden Menschen die
Chance bekommen, ein selbstbestimmtes und zufriedenes Leben zu
führen.“ Es gebe viel zu tun. Vor den Aufgaben eines Landrates
habe er großen Respekt, so Pufke. „Ich freue mich aber sehr
auf diese Herausforderung.“

Ihm zur Seite steht ein Team aus weiteren Frauen und Männern,
die sich in den insgesamt 30 Wahlbezirken im Kreis Unna um ein
Mandat  im  Kreistag  bewerben.  Auch  sie  wurden  mit
hervorragenden  Ergebnissen  gewählt.  Die  unter  Corona-
Bedingungen  in  der  Stadthalle  Unna  abgehaltene  Versammlung
wurde souverän vom Vorsitzenden der CDU Unna, Gerhard Meyer,
geleitet.  In  einer  der  Zählpausen  berichtete  die
stellvertretende  CDU-Landesvorsitzende  und  Heimatministerin,
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Ina Scharrenbach, ebenfalls Mitglied im CDU Kreisverband Unna,
aus der Landesregierung und dem Landtag.

SPD  wählt  neuen
Direktkandidaten  für
Overberge  und  verabschiedet
ihr Wahlprogramm
Der  SPD-Stadtverband  Bergkamen  führt  am  19.06.2020  im
Schützen- und Heimathaus , An der Schützenheide 17, 59192
Bergkamen ab 18:30 Uhr eine sog. Wahlkreisdelegiertenkonferenz
durch. Diese ist notwendig geworden, um nach dem plötzlichen
Tod  des  Ratsmitgliedes  und  Ortsvorstehers  des  Ortsteiles
Bergkamen-Overberge,  Uwe  Reichelt,  eine  „Nachwahl“
durchzuführen und die vorgeschlagenen Personen zu wählen. An
dieser  Sitzung  werden  max.  75  Delegierte  der  einzelnen
Ortsvereine teilnehmen.

Unmittelbar im Anschluss an diese Sitzung findet ab ca. 19:00
Uhr an gleicher Stelle eine Stadtverbandskonferenz des SPD-
Stadtverbandes  Bergkamen  statt.  Wesentlicher  Tagesordnung
dieser Sitzung wird die Vorstellung und Verabschiedung des
Wahlprogrammes  der  SPD-Bergkamen  sein,  welches  unter  der
Bezeichnung  „Kommunaler  Handlungsrahmen  2020  –  2025“
einerseits  die  kommunalpolitischen  Ziele  der  SPD  für  die
nächsten fünf Jahre enthält und aufzeigt, welche Ergebnisse in
der ablaufenden Wahlperiode erzielt werden konnten.

An dieser Sitzung werden neben den vorgenannten  Delegierte
zusätzlich  drei  Mitglieder  der  SPD  Arbeitsgemeinschaften
(Jusos, AfA, AG 60+) teilnehmen.
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DIE LINKE fordert: Ansiedlung
eines  CAP-Lebensmittelmarkts
am Häupenweg in Weddinghofen
Gegen die Umsiedlung des Netto-Markts in Weddinghofen von der
Schulstraße  an  den  Häupenweg  spricht  sich  jetzt  auch  der
Ortsverband „Die Linke“ aus. „Wir Linke können den Wunsch der
Weddinghofener  Bürger*innen  nach  einer  neuen
Einkaufsmöglichkeit  im  Ortsteil  verstehen  und  auch
nachvollziehen. Doch darf man durch den (möglichen) Umzug des
Discounters  von  der  Schulstraße  an  den  Häupenweg  nicht
vergessen, dass dadurch eben keine neue Einkaufsmöglichkeit
geschaffen wird“, erklärt Oliver Schröder. Auch teile er die
Sorge um weitere Flächenversiegelung von Umweltschützern und
den Grünen teilen.

Falls nun aber doch auf der Wiese westlich des Parkplatzes am
Wellenbad  ein  Geschäftsgebäude  errichtet  werden  soll,  dann
schlägt DIE LINKE die Ansiedlung eines sogenannten CAP-Marktes
vor. Hierbei handelt es sich um eine Lebensmittel-Kette, in
denen viele Menschen mit einer Behinderung beschäftigt werden.
Durch  solch  eine  Ansiedlung  könne  nicht  nur  die
Versorgungslage des Stadtteils Weddinghofen mit Lebensmitteln,
sondern  auch  die  Beschäftigungslage  für  Menschen  mit
Behinderung  in  Bergkamen  verbessert  werden.
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Nachwuchs  auf  dem
Schwanenweiher  gedeiht
prächtig

Familie Schwan geht es auf dem nach ihnen benannten Gewässer
südlich der Erich-Ollenhauer-Straße sehr gut. Behütet von den
beiden Eltern gehen die fünf Küken ihrer Hauptbeschäftigung
nach: mit dem Kopf unter Wasser nach Nahrung zu suchen. Sie
haben in den vergangenen Wochen sichtlich an Größe und Gewicht
gewonnen. Da die Kleinen von Anfang an selbst für Speis und
Trank  verantwortlich  sind,  kann  sich  insbesondere  das
Muttertier von den Brutstrapazen erholen. Bei Schwänen liegt
das  Brutgeschäft  hauptsächlich  bei  den  Weibchen.  Während
dieser Zeit fressen sie so gut wie nichts.

Eine Voraussetzung dafür, dass nach langer Pause sich auf dem
Schwanenweiher  wieder  eine  Schwanenfamilie  angesiedelt  hat,
ist  offensichtlich  das  Ausbleiben  der  Kanadagänse.  Die
Warnschilder mit der Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Erich-
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Ollenhauer-Straße  sind  deshalb  inzwischen  wieder  abgebaut
worden.

Bergkamener  FDP  startet  mit
Angelika  Lohmann-Begander  an
der  Spitze  in  den
Kommunalwahlkampf

Die Spitzenkandidatinnen und Kandidaten der Bergkamener
FDP.

Auf dem Wahlparteitag der Bergkamener Liberalen am vergangenen
Freitag wurde die Stadtverordnete und Vorsitzende des FDP-
Stadtverbandes,  Angelika  Lohmann-Begander  einstimmig  zur
Spitzenkandidatin  der  Liberalen  für  die  Kommunalwahl  im
September gewählt. Mit dem Einzug in Fraktionsstärke benannte
Angelika Lohmann-Begander das wesentlichste Wahlziel für die
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anstehende Kommunalwahl im September dieses Jahres.

„Wir möchten in den Rat der Stadt Bergkamen mit deutlich mehr
Stadtverordneten  vertreten  sein  und  möglichst  viele
sachkundige  und  politisch  interessierte  Bürgerinnen  und
Bürgern  in  unsere  Fraktionsarbeit  einbinden“,  so  Angelika
Lohmann-Begander. So könne die FDP die Arbeit auf deutlich
mehr Schultern verteilen und letztlich auch mehr Input für die
politische Diskussion bekommen.

Ein weiteres Wahlziel gaben die Liberalen ebenfalls bekannt:
Die absolute Mehrheit der SPD im Stadtrat solle gebrochen
werden.  So  könne  man  sich  auf  die  besten  Lösungen  für
Bergkamen in der politischen Diskussion verständigen und den
bisher  von  den  Genossen  gelebten  Politikstil  „nach
Gutsherrenart“  ablösen,  so  die  FDP  in  einer
Presseinformation. „Wenn man bei politischen Entscheidungen um
Mehrheiten kämpfen muss, wirkt sich das zwangsläufig positiv
auf  die  Qualität  der  Beschlüsse  aus“,  ergänzte  Angelika
Lohmann-Begander hierzu.

Über die Frage, mit welchem Bürgermeister die Freidemokraten
ihre Politik in der nächsten Wahlperiode umsetzen wollen, gab
es auf dem Parteitag am Freitag ein klares Votum. Die FDP
werde  einen  Bürgermeister  unterstützen,  der  auch  die
Interessen der anderen demokratischen Parteien berücksichtigt.
Eine direkte Wahlempfehlung für einen der bisher bekannten
Bewerber  werde  es  hingegen  nicht  geben.  Auch  werde  kein
eigener Kandidat für das Bürgermeisteramt aufgestellt.

Die Bürgermeisterwahl sei eine reine Persönlichkeitswahl. „Wir
sind davon überzeugt, dass jede Wählerin und jeder Wähler der
FDP die Kommunal- und die Bürgermeisterwahl voneinander trennt
und sich selbst einen geeigneten Bürgermeister aussucht“, so
die Spitzenkandidatin weiter.

Auf  Platz  zwei  der  Liste  wurde  der  stellvertretende
Vorsitzende  des  FDP-Stadtverbandes  Sebastian  Knuhr  gewählt.



Danach folgen auf den aussichtsreichen Plätzen drei bis fünf
Rainer Seepe, Michael Klostermann und  Marion Kuehn-Seepe.
Welche Sachthemen in der nächsten Zeit in den Fokus rücken,
werde die FDP in den nächsten Wochen in einem Wahlprogramm
festlegen und insbesondere auch mit Hilfe der sozialen Medien
kommunizieren.

Coronavirus:  Fünf
Neuinfektionen im Kreis Unna
– darunter ein Schulkind in
Werne
Die Kreis-Gesundheitsbehörde meldet am heutigen Freitag fünf
neue Corona-Fälle. In einem Fall ist ein Schulkind aus Werne
erkrankt.  Der  Laborbefund  erreichte  den  Kreis  Unna  am
Donnerstag,  11.  Juni,  woraufhin  unverzüglich  alle  nötigen
Schritte in die Wege geleitet wurden, um die Kontaktpersonen
zu ermitteln. Am heutigen Freitag, 12. Juni hat ein Team der
Gesundheitsbehörde in enger Abstimmung mit der Stadt Werne und
der Schulleitung bei allen Schüler*innen und dem Lehrpersonal
der kleinen Lerngruppe Abstriche zur Corona-Testung genommen.
Für die Kontaktpersonen wurde eine Quarantäne angeordnet.

Unterdessen  treten  am  kommenden  Montag  weitere  Corona-
Lockerungen in Kraft. Landrat Michael Makiolla unterstreicht:
„Auch  wenn  es  weitere  Schritte  auf  dem  Weg  in  eine
verantwortungsvolle Normalität gibt, muss uns allen klar sein:
Das  Virus  ist  nicht  weg.“  Der  Landrat  appelliert  an  die
Menschen im Kreis Unna, sich unbedingt weiter an die geltenden
Hygiene- und Abstandsregeln zu halten.
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– Birgit Kalle / Kreis Unna –

Aktuell Infizierte

10.06.2020 | 15
Uhr

12.06.2020 | 12
Uhr

Differenz (+/-)

Bergkamen 0 0 +0

Bönen 0 0 +0

Fröndenberg 0 0 +0

Holzwickede 1 2 +1

Kamen 2 1 -1

Lünen 6 4 -2

Schwerte 5 5 +0

Selm 0 0 +0

Unna 1 2 +1

Werne 2 5 +3

Gesamt 17 19 +2
Infizierte stationär

10.06.2020 12.06.2020 Differenz (+/-)

Kreisweit 6 6 +0
Gesundete

10.06.2020 | 15
Uhr

12.06.2020 | 12
Uhr

Differenz (+/-
)

Bergkamen 30 30 +0

Bönen 22 22 +0

Fröndenberg 135 135 +0

Holzwickede 25 25 +0

Kamen 19 20 +1

Lünen 142 144 +2

Schwerte 85 85 +0



Selm 55 55 +0

Unna 59 59 +0

Werne 56 56 +0

Gesamt 628 631 +3
Verstorbene

Gesamt

Bergkamen 1

Bönen

Fröndenberg 22

Holzwickede 1

Kamen

Lünen 5

Schwerte 5

Selm 2

Unna

Werne 2

Gesamt 38
 

Medizinstipendium Kreis Unna:
Förderung für junge Ärzte
Der Kreis Unna bietet angehenden Medizinern ein Stipendium an:
Mit  500  Euro  im  Monat  unterstützt  die  Kreisverwaltung
Studenten,  um  dem  drohenden  Ärztemangel  rechtzeitig  zu
begegnen. Im Gegenzug verpflichten sich die Studenten, nach
dem Studium fünf Jahre im Kreis Unna zu arbeiten oder eine
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Weiterbildung zum Facharzt im Kreis Unna zu absolvieren.

Die  Chance  auf  ein  Stipendium  gibt  es  zunächst  für  drei
Studierende  für  ein  Jahr  zum  Beginn  des  Wintersemesters
2020/2021. Im zweiten Förderjahr sollen sechs Studierende, im
dritten neun und im vierten zwölf die finanzielle Förderung
erhalten.

Bewerbung noch bis 30. September
Wer  Humanmedizin  studiert  und  eines  der  drei  Stipendien
erhalten möchte, kann sich ab sofort (und noch bis zum 30.
September)  bewerben.  Außerdem  ist  das  bestandene  Physikum,
also der erste theoretische Teil der ärztlichen Ausbildung
Voraussetzung für eine Bewerbung.

Angehende  Mediziner,  die  sich  um  ein  Stipendium  bewerben,
müssen neben dem Antragsformular auch einen Lebenslauf, eine
beglaubigte  Kopie  vom  Physikum-Zeugnis  (falls  noch  nicht
vorhanden: Anmeldebescheinigung zur Prüfung) und eine aktuelle
Immatrikulationsbescheinigung an den Kreis Unna senden:

Kreis Unna
Fachbereich Gesundheit und Verbraucherschutz
Platanenallee 16
59425 Unna

Ansprechpartnerin ist Thekla Pante. Sie nimmt die Bewerbungen
auch  per  E-Mail  an  thekla.pante@kreis-unna.de  entgegen.
Ausführliche  Informationen,  Antragsformular  und  weitere
Bedingungen sind unter www.kreis-unna.de/medizinstipendium zu
finden. PK | PKU

https://www.kreis-unna.de/hauptnavigation/kreis-region/politik-verwaltung/kreisverwaltung/gesundheit-und-verbraucherschutz/gesundheitsfoerderung-planung/medizinstipendium-kreis-unna/


VKU  fährt  Umleitung  wegen
Arbeiten auf Industriestraße
Aufgrund  von  Arbeiten  auf  der  Industriestraße,  müssen  die
Busse der VKU von Montag, den 15.06.2020, bis voraussichtlich
Anfang Juli 2020, eine Umleitung fahren. Betroffen sind die
Linien S20, R82/T82 und 128.

Über  die  Dauer  der  Umleitung  entfallen  die  Haltestellen
„Industriestraße Ost“, „Sandbochumer Weg“ und „Kettelerschule“
(nur für Linie S20). Alternativ können Fahrgäste der Linie S20
die  Haltestelle  „Schlägelstraße“  nutzen.  Für  Fahrgäste  der
Linie  R82  wird  eine  Ersatzhaltestelle  in  der  Marie-Curie-
Straße eingerichtet.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten Servicezentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung:

Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im  Internet
www.fahrtwind-online.de  oder  über  die  fahrtwind  App
(kostenloser Download im Google Play Store oder im App Store).

Bürgerbüro im Kreishaus wird
umorganisiert  mit  dem  Ziel:
Mehr Kunden bedienen

https://bergkamen-infoblog.de/vku-faehrt-umleitung-wegen-arbeiten-auf-industriestrasse/
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https://bergkamen-infoblog.de/buergerbuero-im-kreishaus-wird-umorganisiert-mit-dem-ziel-mehr-kunden-bedienen/
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Bürgerbüro im Kreishaus. Foto: Kreis Unna

Das Bürgerbüro im Kreishaus Unna und die Zulassungsstelle in
Lünen öffneten Anfang Mai wieder – allerdings nur mit Termin
und  strengen  Hygieneauflagen.  Insbesondere  im  Bürgerbüro
führten diese Schutzmaßnahmen zu einer für Bürger*innen und
Behörde gleichermaßen unbefriedigenden Situation. Jetzt wird
umorganisiert, damit mehr Privatkunden bedient werden können.
Ab Montag, 15. Juni sollen verschiedene organisatorische und
verwaltungsinterne Maßnahmen greifen, um mehr Anliegen rund
ums Fahrzeug erledigen bzw. abarbeiten zu können.

Der Zugang ins Kreishaus wird weiter gesteuert, allerdings
entfällt der Zeit kostende „Hol- und Bringdienst“.

Die  Wege  zum  Schalter  werden  kürzer,  denn  die  Wartezone
außerhalb  des  Kreishauses  wird  teilweise  wieder  in  den
eigentlichen  Wartebereich  im  Gebäude  verlegt.  Gleichzeitig
wird  ein  Nachrücksystem  von  draußen  ins  Haus  für  jeweils

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2020/06/Kreishaus.jpg


maximal zehn Personen organisiert.

Eingang und Ausgang werden voneinander getrennt.

Innerhalb  des  Bürgerbüros  wird  eine  Einbahnstraßenregelung
eingeführt.

Zwischen  den  Arbeitsplätzen  auf  der  einen  und  den
Kundenplätzen  auf  der  anderen  Seite  werden  mehr
Spukschutzscheiben  angebracht.

Durch die so entstehenden Boxen und bei optimaler personeller
Ausstattung kann die Zahl der wieder nutzbaren Kundenschalter
sowohl für die Zulassung als auch für das Führerscheingeschäft
deutlich erhöht werden.

Für die Abwicklung des Händlergeschäfts wird zusätzlicher Raum
vorgehalten.

Das bei der Wiedereröffnung des Kreishauses aus Schutzgründen
eingeführte zwei-Schicht-System wird beendet.

Keine  Abstriche  wird  es  beim  Gesundheitsschutz  geben.
Bedingungen  für  den  Einlass  ins  Bürgerbüro  /  Kreishaus
bleiben:

Bestätigter Termin
Mund-Nasenschutz
Handdesinfektion
Angabe der Kontaktdaten
Einhaltung der Abstandsregeln
Terminvereinbarung rund um Fahrzeug

Termine  können  via  Internet  vereinbart  werden:  kreis-
unna.de/kfz-termine.
Kunden*innen können maximal zwei Anliegen erledigen.
Termine  können  nur  maximal  48  Stunden  vorher  vereinbart
werden.

Regelungen für die Zulassungsstelle in Lünen



Auch für die Zulassungsstelle im Kreishaus Lünen gelten die
Schutzvorkehrungen und die Regelungen zur Terminvereinbarung
weiter.
PK | PKU


